



ふれあい

青少年育成葛西第二地区委員会だより

編集発行 西会部
青少年育成葛西第二地区委員会
青少地報
江戸川区中葛西3-10-1
電話(3688)0434

「海の日」つり大会!

令和7年7月21日(月・祝)
新田コミュニティ会館

猛暑まつただなかの海の日(7月21日)、地区委員会恒例のつり大会が開催されました。会場となった新田コミュニティ会館に集まった子どもたちはおよそ80人。大小さまざまなたつり竿を手にした子どもたちはつる気満々。学校ごとの受付を済ませてまずは室内に入り、開会式が済んだら今日の流れや注意事項の説明を受けます。

仕掛けの説明が終わったら、いよいよ(会場横の)左近川へ! 「ここならつれるかな」「あそこが良さそう!」。川沿いや橋などを見て回り、少しでも日差しが避けられそうな場所を思い思いに見つけたら、いよいよスタートです。エサのインソマやミミズは長いままで針につけにくいので、短くすることにします。が、初めての子どもにとってはこれが最初のハードル。付き添いのお父さんお母さんや地区委員会のスタッフに助けをもらってなんとか準備ができたら、さっそく水中へ投入!

比較的近いところに投げ込まれたエサには、ハゼが寄ってくる様子も見えます。しかし相手もさるもの。ちよこちよこエサだけついで、なかなか飲み込んでくれない。それでもしばらくすると、あちこちでつれ始めました! つり上げたままではいいのですが、次のハードルは針を外すこと。しっかりと飲み込んでしまっただ針はなかなか外れません。ハゼがぬるぬるしてすべるし、こころもちよこした苦労が。終了前には、つり上げたハゼの数で「大漁賞」、サイズで「大物賞」を決めるコンテストもあり、大漁賞は15匹、大物賞は18.7センチでした。参加した皆さん、楽しんでいただけましたか? 暑い中、お疲れ様でした。



新校長・新所長あいさつ



第二葛西小学校
校長 吉田 佳代

今年度より、区内の松本小学校(令和六年度末に閉校)から転任してまいりました。区内で一番多い児童数(973名)に圧倒されたスタートでしたが、お陰様で明るく屈託のない子どもたちから元気をもらっている日々を過ごしています。二人一人の子どもの笑顔が光り輝く「学校」を目指すためには、学校だけではなく、保護者・地域の皆様との連携が不可欠です。学校・保護者・地域が三位一体となって、同じ方向を向いて、子どもたちを育てていきたいと考えております。たくさんの子どもたちが集まっているからこそ生まれる活気とエネルギーを、本校の最大の強みとして、生かしていく所存です。今後とも、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



第四葛西小学校
校長 伊藤 秀一

本年4月に、第四葛西小学校に着任いたしました校長の伊藤秀一です。本校はこれまで、小学校における教科担任制にいち早く取り組み、複数の教員で子どもたちへの教育を支える指導を進めてまいりました。また、子どもたちの主体性を育む活動や学年を超えた活動にも力を入れてまいりました。本年度からは基本的な学びの環境を整える「四葛西小スタンダード」の取組を始めたところです。教職員が一体となって、本校の良き伝統を引き継ぐとともに、これからの時代に即した教育を推進してまいりたいと考えております。保護者・地域の皆様には、引き続きご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。



南葛西第二小学校
校長 川浦 孝彦

本年度、江戸川区立南葛西第二小学校に着任しました、川浦孝彦です。伝統のある南二小に着任できましたこと、とても嬉しく、また身の引き締まる思いです。子どもたちの健全な成長には、知・徳・体の調和のとれた質の高い学びが大切です。子どもたちには、焦点化するということの意味で「笑顔、思いやり、元気」あふれる学校にみこんでほしいと伝えています。学校は小さな社会、大きな家族と考えます。小さな社会と大きな家族の中で、日々学び、遊び、生活することを通して、「笑顔、思いやり、元気」あふれる子どもたちを育てていきます。教職員一同、心を一つにして、日々の教育活動に努めます。地域の皆様ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。



清新第一小学校
校長 金木 圭一

本年度、清新第一小学校の校長として着任しました、金木圭一と申します。江戸川区には、平成十九年度から五年間、教育委員会事務局で勤務をしてまいりました。その当時から、青少年育成地区委員会の皆様の子どもたちへの温かく、熱い思いを感じてまいりましたが、着任してその思いをより実感しているところであります。ありがとうございます。子どもたち、教職員、保護者、地域の方などが互いにかかわることができるのは、学校ならではのよさです。学校を中心にしたコミュニティが形成され、互いに顔見知りになり、様々な交流が生まれ、学びが増える。そのような学校にしていきたいと考えています。今後とも、皆様方の温かなご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



清新第二中学校
校長 西原 大(まさる)

本年度より、江東区立辰巳中学校(副校長)から参りました。西原大(まさる)です。島しょ足立・江東で教員人生をおくり、このたび、住まい(本区南葛西)のある江戸川に着任でき、うれしく感じております。地域の学校として皆さまとのコミュニケーションを大切に、自分が目標に掲げている「笑顔で登校、笑顔で下校する生徒の育成」を目指し、そしてみんなが「楽しい」と感じられる学校を作りたいと考えております。これからも地元民として、校長としてお世話になります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



葛西事務所
所長 丸山 由紀

この4月に、葛西事務所長を拝命いたしました丸山由紀と申します。入区以来初めての地域活動を主とする職場でございますが、皆様の活動に感銘を受けました。それは、子どもたちを中心とした様々な企画です。子どもたちに出で交流する機会を与えてくださいます。「誰一人取り残さない」今後とも区と地域協力して、葛西地域の子どもたちに良き環境を築いていきたいと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

青少年育成 葛西第二地区委員会総会

令和7年6月4日(水)、青少年育成葛西第二地区委員会総会が開催されました。総会では5つの議案を審議し、いずれも承認され、終了後、懇親会も開催しました。懇親会では地区内の小・中学校の校長先生、副校長先生、PTA会長をはじめ、多数のご出席をいただき、盛会のうちに終了しました。



役員名簿

委員長	宮本 道子	会計	小林 孝治
副委員長	大曾根 茂	会計監査	佐藤 力
副委員長	川島 英夫	会計監査	高橋 英之
副委員長	小坂橋久美子	理事	山崎 智博
副委員長	金澤 栄治	理事	高橋 哲也
副委員長	三柴 祐子	理事	斉藤 明子
副委員長	原山 林葉	研修部長	飯塚 由明
副委員長	齋藤 憲一	スポレク部長	泉 和伸
副委員長	藤野 尚志	広報部長	新村 敏雄
副委員長	小林 幸子	青少年育成部長	千田 智美

おもしろぽっく in 新田ふれあいフェスティバル

令和7年5月25日(日) 自由広場(旧称新田6号公園)

5月25日(日)前日まで天気が心配されていましたが、今年も無事開催されました。

「おもしろぽっく」は毎月最終日曜日に葛西区民館にて行いますが、5月だけは屋外のイベントになります。

今回の作り物は「プランキーホルダー」と「パタパタちようちよ」。開催時間が近づくと、子どもたちが並び始め、その後、あっという間に満席になりました。

今回参加してくれた子どもたちは、約535名。ブースの中は、「何の絵にしようかなあ」「あー小さくなってー」「わあ、羽がパタパタしてるー」と、あちこちからにぎやかな声と笑顔があふれていました。



災害時に役立つ親子防災クッキング

令和7年6月29日(日) 葛西区民館 講座講習室

今年で3回目となる料理教室は56組の応募があり、24組の当選と、倍率の高い抽選となり防災意識の高さを感じました。なぎと防災会会長の鈴木正彦さんから、食べ慣れた食品のローリングストック(買替備蓄)、各個人の常備薬やメガネ等必需品の用意、トイレや睡眠、他災害時に役立つユーモアを交えたお話を伺いました。

その後基本的なポリ袋料理を体験し、カップラーメンも冷たい水等で時間を置けば食べられることを学んでもらい好評の内に終わりました。

どのような状況になるかわからないので固定観念は持たず臨機応変に工夫していきたいものです。多くの人の参加が啓蒙活動に繋がっていくことを期待します。



葛西地区「自転車盗ゼロ作戦」

令和7年6月28日(土) 西葛西駅周辺

「カギかけ忘れられない!!」自転車盗難に注意!!

西葛西駅周辺で行われた葛西地区「自転車盗ゼロ作戦」に参加しました。「自転車盗ゼロ作戦」は、自転車盗の抑止、防犯意識の向上、青少年の健全育成を図ることを目的に、学校・地域・警察・区が協働して行われています。その中で、地元中学生を中心とした「盗難自転車なくし隊」を結成し、主要な駅や商業施設、集合住宅などを中心に啓発活動を行っています。

今年度は葛西地区の9校から、ボランティアとして200名を超える生徒が会場の清新第一中学校に集まりました。4つの班に分かれて西葛西駅前方面へ移動し、西葛西駅を利用する方への啓発ティッシュの配布や「自転車には鍵をかけましよう」の声掛け、近隣の住宅への啓発ティッシュのポスティングや無施錠の自転車のチェックを行いました。

参加中学校(9校)

- 葛西中学校、葛西第一中学校、葛西第二中学校
- 南葛西中学校、南葛西第一中学校、西葛西中学校
- 東葛西中学校、清新第一中学校、清新第二中学校



心を込めて夏休みふれあいパトロールを

今年度、推進委員長を務めます、葛西第三中学校PTAの原山林葉です。

PTA・学校関係者の皆さまをはじめ、青少年育成葛西第一地区委員会、葛西地区暴走族対策連絡会の温かいご支援により、今年も「夏休みふれあいパトロール」を開催できたことに、心より感謝申し上げます。

委員長という機会をいただいたことで、各校の取り組みが地域全体にどう広がっていくかを意識するようになったりました。当PTAでは、保護者同伴で生徒にもパトロールに参加してもらい、親子で危険箇所を確認する機会を設けました。こうした実践を通じて、安全への関心を育み、自主的な参加につながることを期待しています。

地域の絆を深めながら、子どもたちの安全な夏を願い、心を込めて活動してまいります。この活動が世代を超えて受け継がれ、地域全体で子どもたちを見守る文化がさらに根づいていくことを願っております。皆さまの温かいご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。



南葛西第二中学校のパトロール

出陣式